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Vorlage Nr. 101.18.1184 

 

 

Verkehrswende aus kommunaler Sicht 

 

 

Gemeinsame Anfrage 

 

zur Überweisung in den Ausschuss für Stadtentwicklung, Mobilität und Verkehr 

 

 

Wir fragen den Magistrat:  

 

1. Wie bewertet der Magistrat die Festlegungen im Verkehrsentwicklungsplan 

(VEP) 2030 hinsichtlich der inhaltlichen Übereinstimmung oder Abweichung 

zu diesem Papier? 

2. Sind aus Sicht des Magistrats Nachsteuerungen bei den Zielsetzungen des 

VEP erforderlich, um eine kommunale Verkehrswende zu realisieren? 

 

 

Fragesteller/-in: Stadtverordnete Eva Koch 

 

 

Patrick Hartmann Dieter Beig 

Fraktionsvorsitzender SPD Fraktionsvorsitzender B90/Grüne 

 

 

Andreas Ernst  

Stadtverordneter  




